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LOGLINE 

Quand le modernisme occidental transforme nos liens sociaux et religieux, et qu’en réaction, 
le djihadisme gagne du terrain, comment passons-nous de gardiens de nos terres ancestrales 
à propriétaires de biens immobiliers ? 

 
SYNOPSIS 

A la mort de son oncle, influent dignitaire de l’Islam mandingue, la réalisatrice filme sa cour 
familiale. Un procès en héritage éclate entre les tenants du droit coutumier et les défenseurs 
du droit officiel, hérité de la colonisation occidentale.  

La cour devient le théâtre où se joue l’avenir d'une famille emblématique. 

 
NOTE D’INTENTION 

Ma famille n’est pas un cas isolé en proie avec un conflit foncier. Si l’on en croit les médias qui 
se sont emparés du sujet, il s’agit d’une « bombe sociale » en gestation dans les sociétés 
Ouest-africaines. A Bobo Dioulasso, le palais de justice a été brulé dans un élan de 
contestation populaire opposée à la justice moderne d’inspiration occidentale.  

Notre cour devient le théâtre où se joue l’avenir d’une société entière. Peu à peu, les langues 
se délient et les points de vue s’affrontent jusqu’au procès.  

Quand le modernisme occidental transforme nos liens sociaux et religieux, et qu’en réaction, 
le djihadisme gagne du terrain, comment passons-nous de gardiens de nos terres ancestrales 
à propriétaires de biens immobiliers ? 

 
Biographie 
 
Écrivaine et réalisatrice franco-burkinabé, Chloé Aïcha BORO, après des études de lettres 
modernes, débute comme journaliste dans la presse écrite, radio et télévision. Son premier 
roman « Paroles d’orpheline » est édité chez L’Harmattan. Depuis 2012, elle réalise des longs-
métrages documentaires. Actuellement elle développe son premier long de fiction intitulé 
“Démocrazie”. 
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LOGLINE 

When Western modernism transforms our social and religious ties, and in reaction, jihadism 
gains ground, how do we go from being guardians of our ancestral lands to being owners of 
real estate? 

 
SYNOPSIS  
After the death of her uncle, a dignitary Mandingo Islam, the director films her family 
courtyard. A dispute over the estate has burst out between advocates of traditional law and 
proponents of official law, inherited from European colonization. 

The courtyard becomes the theater where the future of an emblematic family is played out. 

 
 
DIRECTOR'S NOTE 

My family, in the grip of a land dispute, is not an isolated case. If we are to believe the media, 
these debates are a "social bomb" in the making in West African societies. In Bobo Dioulasso, 
the courthouse was burned down in an outburst of popular protest against modern law, based 
on European traditions. 

Our family's inheritance drama is emblematic of the choices facing an entire society. Little by 
little, tongues loosen and viewpoints clash. Finally, a trial is held. 

When Western modernism transforms our social and religious ties, and in reaction, jihadism 
gains ground, how do we go from being guardians of our ancestral lands to being owners of 
real estate? 

 
DIRECTOR’S BIOGRAPHY 
 
Chloé Aïcha BORO is a Franco-Burkinabé writer and filmmaker. After studying modern 
literature, she began working as a journalist in the press, radio and television. Her novel 
"Paroles d'orpheline" was published by L'Harmattan. Since 2012 she has been an 
independent director of documentaries. She’s actually developing her first fiction film called 
“Démocrazie”.  
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